

KEIN HEIMSPIEL FÜR DIE AFD!

AUFRUF ZUR PROTESTAKTION

Wesendorf – 14.07.23 – 18:00 Uhr



Liebe Freunde und Freundinnen,

am kommenden Freitag hat der AfD-Kreisverband Gifhorn mal wieder zu einer Veranstaltung in die Wesendorfer Eventhalle eingeladen.

Thema diesmal: die Vorstellung der AfD-Kandidaten zur EU-Wahl 2024 aus Niedersachsen, Sachsen und Sachsen-Anhalt.

Im Vorfeld ist am Mittwoch ein Artikel in der Braunschweiger Zeitung erschienen, in dem Stephan Marzischewski-Drewes von einem „Heimspiel“ in Wesendorf gesprochen hat. Das können und wollen wir so nicht stehen lassen.

Deshalb rufen wir zu einer lauten Protestaktion auf!

Wir treffen uns dazu am Gelände des ehemaligen Dachdecker-Einkaufs an der Kreuzung Gifhorer Straße/Krötelberg.

Euer Orga-Team

PS: Trillerpfeifen, Fahnen und Plakate sind ausdrücklich erwünscht!

MACHT WERBUNG – MACHT LAUT
FÜR DIE DEMOKRATIE